
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  03.07.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    No asistió 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, José Luis Sánchez, 

Laura Galindo y Elio Méndez 
 
Representantes Estudiantiles Víctor Hernández  

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  22.05.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  

 
4.1. Informe del Director. 

 Los ingresos LOCTI para la UCV fueron del orden de los 32.8 millardos y a la 
Facultad de Ciencias le correspondieron  5.9 millardos aproximadamente. 

 Se celebró un encuentro de Decanos en Colombia, uno de los puntos de la 
agenda fue el convenio entre Francia y Colombia, el cual es impresionante por la 
cantidad de estudiantes y profesores que participan. La doble titulación no es 
problema para ninguno de los dos países participantes. 

 El SENIAT está fiscalizando las compras de la UCV. Le tiene un proceso 
administrativo abierto a la Facultad porque hubo un error en la transcripción de 
uno de los  informes. 

 La Secretaría de la UCV Prof. Cecilia García Arocha, tuvo un derecho de palabra 
en el Consejo de Facultad. Se suponía que iba a exponer los resultados de su 
gestión, pero habló básicamente de UXXI (Sistema de control de estudio que 
quieren implementar en la UCV, sin éxito). 

 El Consejo Universitario propuso una normativa para los Centros esta propuesta 
se discutirá en el próximo Consejo de Facultad. Se consigna un ejemplar para la 
consideración de este Consejo. 

 Ocurrió un robo en los telecajeros del Banco Caroní ubicados en la Facultad de 
Ingeniería. (entre el 16 -17 de junio). 

 El FONACIT entregó una lista con la evaluación de las publicaciones científicas 
del país. 

 ORACLE donó Bs. 86.000.000 al Centro de Computación por la LOCTI. 
 Le asignaron 46 nuevos Preparadores II a la Facultad, con el aumento los 

preparadores II cobraron Bs. 512.000 mensual. 
 Se le abrió un expediente a los estudiantes que lanzaron las bombas 

lacrimógenas el día de la marcha universitaria. 
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 Nos reunimos el 26.06.2007 con los Ministros Héctor Navarro (Ciencia y 
Tecnología) y Luis Acuña (Ministerio Educación Superior) para buscar recursos y 
culminar el edificio de Matemáticas y dotar los laboratorios. Se encomendó a los 
profesores Ventura Echandía, Carlos Yánez y Francisco Tovar para escribir una 
solicitud  ampliada a ambos ministerios sobre los recursos necesarios para 
concretar la obra y el equipamiento. 

 Se le abrió un expediente a las estudiantes involucradas en el robo de una cartera 
en la sala de micros. Una de las jóvenes fue sancionada con una carta al 
expediente. 

 Los representantes estudiantiles en Consejo de Facultad solicitaron: 
a. Que se habiliten espacios para que puedan almorzar. 
b. Adecuar los baños para que lo puedan usar personas con discapacidades. 

 Estamos resolviendo los aspectos administrativos para hacer efectivo el aporte 
CASIO-LOCTI. 

 Hacen falta conseguir 11 millones de bolívares para reparar techos de los 
laboratorios de docencia y PROESA. 
 Se propone que los recursos provengan de: 
 Bs. 3.500.000   Postgrado de Matemática 
 Bs. 1.500.000   Postgrado de Modelos Aleatorios 
 Bs. 4.000.000   Postgrado de la Escuela de Física 
 Bs. 3.000.000   Recursos LOCTI, proyecto del Prof. José R. León. 

 La Oficina de Control de Estudios dio una exposición en el Consejo de Facultad 
del nuevo sistema de Control de Estudios: CONES. El Director de Matemática 
propuso que nuestros profesores del Centro de Probabilidades y Estadísticas 
establecieron junto a Control de Estudios un proyecto para utilizar esta 
información y analizarla estadísticamente. 

 Cursos de intensivos 2007: La Escuela de Matemática ofertará 4 cursos (5 
secciones) para este verano, estos son: 
 Matemáticas I   Prof. Wendy Bolívar 
 Matemáticas II (2 secciones)  Prof. Antonio Sabino y Janeth Marchan 
 Matemáticas III          Prof. Edmundo Castillo 
 Métodos Matemáticos para la Física   Prof. Máximo Hidalgo 

 Resultados de las elecciones de la APUCV. Ganó la plancha del Prof. Ricardo 
Ríos, quedando como: 
 Presidente:        Prof. Víctor Márquez 
 Vicepresidente: Prof. Ricardo Ríos 

 La Prof. Thais Arreaza entregó la lista de 17 seleccionados para ingresar al 
Programa Cooperativo de Formación Docente de la Escuela de Educación. Se 
anexa al informe. 

 Hubo un error en el conteo de los semestres de los estudiantes de Matemáticas lo 
que motivó una asignación equivocada al premio estudiantil.                                                           
 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento.  No hubo   
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4.3. Informe de las Comisiones. 
 El Prof. Ramón Bruzual, Comisión de Contrataciones, informó que la Comisión 

de Contrataciones se reunirán la próxima semana. Para tratar el asunto de los 
instructores tipo B. 

 La Prof. Mariela Castillo, Comisión del Servicio Comunitario, consignó el listado 
de estudiantes que prestarán el Servicio Comunitario en el semestre II-2007. 

 La Prof. Laura Galindo, Comisión de Docencia, informó acerca de la 
Programación Docente II-2007 a ejecutar y del déficit de profesores que tienen 
problemas con disponibilidad de horario, en especial por la tarde. 

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  
 
 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

 El Delegado estudiantil informó que se han presentado varios inconvenientes 
con respecto a los criterios para la exoneración al Servicio Comunitario, 
específicamente expuso que no se incluyeron los créditos de los estudios 
complementarios. 

 La falta de ayuda económica  para que los estudiantes asistan al TForma.  
 

5. Discusión del Baremo para el Concurso de Instructor a dedicación exclusiva. 
El Prof. Ramón Bruzual informó las observaciones de los criterios del concurso. 
 

6. Formato de autoevaluación de los profesores de la Escuela. 
El Prof. Ramón Bruzual presentó un posible formato que se solicitará semestral y sólo 
para el personal de planta. Se difiere para próximo Consejo. 
 

7. Becas académicas. 
 Diferido 
 
8. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez, solicitando permiso para asistir a la 48º 

Olimpiada Internacional de Matemática, con Jefe de la Delegación de Venezuela, a 
celebrarse en Hanoi, Vietman, del 17 al 31 de julio del presente año. 
 El Consejo aprueba la solicitud condicionado al aval del Postgrado de Matemática. 
 

9. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla solicitando permiso para los del 2 al 4 de julio 
del presente año, por motivos personales. 
El Consejo avala dicha solicitud. 
 

10. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo para asistir al VII Ameritas School in 
Differential Equations and Nonlinear Análisis, a realizarse en Cartagena, Colombia, del 
23 al 27 de julio del presente año. 
El Consejo aprueba la solicitud. 
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11. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez para asistir al VII Ameritas School in 
Differential Equations and Nonlinear Análisis, a realizarse en Cartagena, Colombia, del 
23 al 27 de julio del presente año. 
El Consejo aprueba la solicitud. 
 

12. Comunicación de la Prof. Mairene Colina solicitando permiso remunerado para realizar 
una pasantía de investigación en la Universidad Pierre Mendès-France, en Grenoble, 
Francia, del 15 de octubre de 2007  hasta el 15 de febrero de 2008. 
El Consejo aprueba la solicitud. 
 

13. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla presentando el temario del Concurso de 
Oposición a Dedicación Exclusiva en el área de Geometría Diferencial. 
Diferido  
 

14. Comunicación de la Br. María de los Ángeles Bas Rad, C.I. 19.199.841, solicitando 
permiso para cursar en el período de verano 2007, la asignatura Física General III 
(código 2440) de la Escuela de Física y que sea convalidada como asignatura 
complementaria. 
El Consejo aprueba la solicitud de cursar la asignatura en verano y sugiere que se 
convalide como una asignatura electiva o Básica General, ya que las asignaturas 
complementarias tienen carácter humanístico. 
 

15. Comunicación de la Br. Daniela Palacios, C.I. 15.165.661, solicitando permiso para que 
le convaliden la asignatura Álgebra III como asignatura complementaria. 
El Consejo aprueba la solicitud. 
 

16. Comunicación del Br. Jhoan A. Punceles, C.I., 13.717.588, solicitando retiro del 
semestre 1-2007, con reincorporación inmediata para el semestre II-2007, por 
presentar motivos personales.  
El Consejo niega la solicitud 
 

17. Comunicación del Br. Aarom Sax Cephas Oporte, C.I.19.602.770, solicitando retiro del 
semestre 1-2007 con reincorporación inmediata para el semestre II-2007, por presentar 
su mamá problemas de salud.  
El Consejo aprueba la solicitud y se le recuerda que será la última vez. 
 

18. Comunicación de la Br. Rosana San Vicente, C.I.18.601.263, solicitando retiro de la 
asignatura Matemática I, en el semestre 1-2007. 
El Consejo niega su solicitud,  se recomienda hacerla en                la Escuela de 
Biología. 
 

19. Comunicación del Br. Daniel Hernández N, C.I.14.992.610, solicitando retiro del 
semestre 1-2007 con reincorporación inmediata para el semestre II-2007, por presentar 
problemas de salud.  
El Consejo aprueba la solicitud  
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20. Programación Docente a ejecutar para el semestre II-2007. 

Aprobado 
 

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  03.07.2007 
 

 
1. Comunicación del Lic. Yannic Vargas quien renuncia al cargo de Docente Temporal, 

Dedicación Convencional,  a partir del 31 de julio del presente año. 
Aprobado 
 

2. Contratación Docente Temporal para próximo semestre. 
 Se acordó que se contratará a la Lic. Karimar Méndez. 
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